

運動ふれあい週間～みんなでバナナおに！～



本校は現在「運動ふれあい週間」の取組をしています。

今週は、「運動安全委員会」が、全校児童で楽しめるおにごっこを企画・運営してくれました。

「バナナおに」をご存じですか？鬼に捕まったら、バナナのポーズで助けを待ちます。助けられたらバナナの皮をむいたポーズをして逃げるすることができます。

はじめは、運動安全委員がオニでしたが、いつのまにか先生方もオニになっていて、グラウンド全体を全校児童が走り回りました。1年生が6年生を助けたり、うまく体をかわす動きを工夫したり、時間いっぱい体を使って楽しむことができました。

企画運営した運動安全委員は、毎回、改善点を話し合い、工夫してくれています。子供たちの自主的な動きも活発になってきました！



ユニバーサル野球～「応援が人を強くし 可能性を広げる」

16日に「北海道日本ハムファイターズ（エスコフィールド型）ユニバーサル野球 2023in 北海道」の取組で4年生が、「ユニバーサル野球」を体験しました。誰もが楽しめるように考え出されたユニバーサル野球は、巨大な野球盤の上で、ボールをひもの装置の付いたバットではじき、ボールの転がった位置でアウトやホームラン、ヒットなどが決まります。

はじめこそ、慎重にやっていた4年生でしたが、回を重ねるごとにどんどん楽しみ方を会得して大盛り上がりでした。

また、このユニバーサル野球では、互いを応援したりたたえ合ったり励まし合ったりする喜びを感じることでできるゲームでした。

発案者で今回の指導をしてくださった中村さんの声かけのもと、思いやりと笑顔、熱気あふれる時間となりました。

